

BDK wünscht erholsamen Urlaub und schöne Ferien

25.06.2013

Wieder einmal ist es soweit. Die Sommerferien in Mecklenburg-Vorpommern haben begonnen und auch die Kriminalisten werden ihren verdienten Sommerurlaub antreten.

Und das ist auch gut so.

Hinter uns liegen nicht nur Wochen und Monate der üblichen Arbeit einer Kriminalpolizei, sondern auch eine Zeit, die von weiterer Personalreduzierung und Aufgabenhäufung geprägt war. Als besonders emotionaler Aspekt kommt die Weigerung unserer Finanzministerin zur inhalts- und zeitgleichen Übernahme des aktuellen Tarifabschlusses für die Landesbeamten hinzu. Es gibt daher wieder, wie in jedem Jahr, weitere, vermeidbare Gründe zur notwendigen Erholung für die Mitarbeiter.

Viele Angehörige der Landespolizei und deren Angehörige werden sich im Ausland erholen, etliche bestimmt in unserem wunderschönen und touristischen Spitzen-Bundesland bleiben.

Hierfür wünscht der BDK-Landesvorstand allen Mitarbeitern der Kripo und natürlich auch allen Angehörigen unserer Landespolizei sowie ihren Angehörigen einen schönen, erholsamen und erlebnisreichen Urlaub.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)